

PIERCING ET TATOUAGE

Le piercing et le tatouage sont des pratiques à risque pour la santé. Il est essentiel que des conditions d'hygiène strictes soient respectées et que vous soyez en bonne santé afin de minimiser les risques.



Les risques principaux sont :

- *L'infection,*
- *La transmission de maladies (comme l'hépatite B ou C).*

Les personnes atteintes de diabète de type 1 doivent avoir un équilibre stable de leur maladie car les hyperglycémies à répétition ou constantes, augmentent nettement le risque d'infection (les bactéries « adorent » le sucre).

Les piercings comme les tatouages sont des traumatismes pour la peau, il faut en prendre soin comme d'une blessure durant les semaines qui suivent l'acte.

Choisis bien ton tatouage car il te suivra toute la vie